



¡Únase a
nuestro equipo!

Beneficios competitivos

- Amplio tiempo libre remunerado (PTO)
- Código de vestimenta casual de negocios
- Posibilidad de trabajo remoto
- Oficinas en todo WI
- Desarrollo profesional
- Crecimiento interno
- Salario competitivo
- 7 feriados pagos y bonificaciones variables
- Seguro médico/dental/de la visión
- Plan 401(k) con plenos derechos sobre los aportes efectuados por la empresa desde el día 1
- Seguro de vida y discapacidad a corto plazo pagados por el empleador
- Seguro voluntario por muerte accidental y desmembramiento (AD&D) y seguro por discapacidad a largo plazo

Nuestra misión

Estamos comprometidos con la mejora de la salud de nuestros miembros y con el progreso de nuestras comunidades. Como administradores de confianza de los fondos públicos, cuidamos íntegramente a todas las personas y su bienestar al ofrecer servicios que promueven la independencia, valoran la diversidad e inspiran la autodefensa.

Cómo se sienten nuestros gerentes de atención al trabajar aquí

“Este trabajo me permite conocer a cada miembro y a su familia a nivel personal, y aun así mantener un programa de trabajo flexible que me permita dedicarle tiempo a mi propia vida y a mi familia. Siempre me ha apasionado ayudar a los demás y, como gerente de atención, puedo hacerlo en un entorno divertido y de apoyo”.

- Anna R.

“Siempre me ha apasionado trabajar con las personas. My Choice Wisconsin me ha dado la oportunidad de entablar relaciones con los miembros, sus seres queridos, mis compañeros de trabajo y agencias comunitarias. Es increíble poder satisfacer mi pasión mientras cuento con un entorno de trabajo flexible y el apoyo de mi equipo”.

- Amy B.

“Ser gerente de atención me ha permitido ver el lado humano que todos llevamos en nuestro interior. Cada uno posee talentos y capacidades únicas, y tiene necesidades específicas. Es gratificante entablar relaciones significativas con los miembros y sus sistemas de apoyo, y ser un recurso útil en sus respectivos caminos al marcar una diferencia en su vida, sin importar cuán pequeña sea”.

- Shelby H.



¡Una profesión
que me permite
hacer lo que amo!

Dedicación a la persona en su totalidad.

My Choice Wisconsin se enorgullece de ser un empleador de preferencia. Ofrecemos un ambiente de trabajo gratificante con amplias oportunidades de crecimiento, desarrollo profesional y ascenso a puestos de liderazgo. Nuestros gerentes de atención trabajan en la comunidad, se reúnen con los miembros en sus hogares y proporcionan atención y orientación excepcionales, tratando a las personas íntegramente.



Marque la diferencia todos los días.



¿Qué hace un gerente de atención de My Choice Wisconsin?

Nos reunimos con las personas en sus hogares para completar evaluaciones y brindar coordinación de servicios a fin de mejorar o mantener la independencia y la calidad de vida de cada miembro.

Completamos evaluaciones sobre fortalezas con personas mayores y adultos con discapacidades en sus hogares con previa inscripción para establecer contactos mensuales y visitas trimestrales.

Desarrollamos planes de atención personalizados que se enfoquen en las preferencias de las personas y respalden sus necesidades de salud y seguridad.

Entablamos relaciones con los miembros, sus sistemas de apoyo y con los proveedores de atención aguda y primaria para garantizar los mejores resultados de salud posibles para los miembros.

Coordinamos apoyo social y funcional a fin de promover la independencia de los miembros y mitigar los riesgos.

Trabajamos en asociación con un gerente de atención de enfermería para colaborar en el plan de atención de cada miembro y, juntos, monitorear su bienestar general.

¿Ser gerente de atención de My Choice Wisconsin es lo indicado para mí?

¿Busca lo siguiente?

- Un trabajo gratificante
- Variedad durante la jornada laboral
- Trabajo en equipo y colaboración
- Autonomía con nuestro apoyo

¡Presente su solicitud en línea hoy mismo!

www.mychoicewi.org/careers

